



Mr. Ali Demircan an ardent advocate against gun violence and a resilient survivor of the Danforth Shooting. With a profound dedication to creating safer communities, he has actively raised awareness and tirelessly advocated for change for the past five years. As an immigrant from Turkey, Ali brings a unique perspective to the discourse on this critical issue. Through evidence-based solutions and unwavering activism, he envisions a future where the devastating impact of gun violence is eradicated, paving the way for a safer and more peaceful society.

M. Ali Demircan milite ardemment contre la violence armée en qualité de survivant résilient de la fusillade du Danforth. Profondément attaché à la création de collectivités plus sûres, il a passé les cinq dernières années à mener une campagne de sensibilisation active et à plaider sans relâche en faveur du changement. Immigrant originaire de Turquie, Ali enrichit le débat sur cet enjeu crucial de son point de vue singulier. Il imagine un avenir où les conséquences dévastatrices de la violence armée auront été éradiquées grâce à des solutions fondées sur des données probantes et un activisme inflexible, ouvrant la voie à une société plus sûre et plus pacifique.